

► NUEVAS TECNOLOGÍAS

El Pleno debate la adjudicación provisional de la red inalámbrica de internet

LT / MANZANARES

El Ayuntamiento de Manzanares celebra hoy, a las ocho de la tarde, el pleno ordinario correspondiente al mes de noviembre. Entre los asuntos más destacados del orden del día figura la propuesta de adjudicación provisional del expediente de contratación de la red inalámbrica municipal de internet y la posterior cesión del uso parcial de la misma para su explotación.

En el orden del día de la sesión también aparece la propuesta que presenta el concejal de Cultura, para que la nueva sala de ensayos para la banda de música, construida en el paseo de Córdoba, se denomine Sala de Ensayos Daniel González-Mellado, en recuerdo del desaparecido músico manzanareño que fue componente de la Orquesta Nacional de España, según informaron fuentes municipales.

El pleno se ocupará del nombramiento de consejeros del Consejo Local de Sostenibilidad y quedará enterado del escrito presentado por Julián Nieva Delgado de renuncia al régimen de dedicación exclusiva en el ejercicio del cargo de concejal y del informe que Secretaría General del Ayuntamiento emite al respecto. El resto de asuntos del pleno son la adhesión del Ayuntamiento al órgano interno de coordinación para la gestión conjunta del múltiplex de TDT local asignado a la demarcación de Manzanares y una propuesta de los portavoces de grupo para las fechas de celebración del pleno del mes de diciembre.

► POLÍTICA LOCAL

El PSOE organiza una charla sobre la Ley de la Dependencia

LT / MANZANARES

El secretario general del PSOE en Manzanares, Julián Nieva, informó sobre los principales actos que se desarrollarán durante esta última semana de noviembre. Mañana, a las 18.30 horas, el PSOE celebrará en su sede una charla sobre la Ley de la Dependencia en la que intervendrán Pedro Ceballos, secretario de Políticas Sociales de Manzanares, y Ángel Parreño, secretario de Política Social de Ciudad Real. Nieva adelantó que el 28 de noviembre habrá una charla informativa sobre políticas autonómicas.

► SOCIEDAD

El primer libro de 'Cómo ser un buen ciudadano' ve la luz

Recoge las seis conferencias que durante el curso pasado dieron Almudena Grandes, Miguel Ríos, Miguel Ángel Aguilar, Javier Reverte, Nativel Preciado y Luis García Montero

LA TRIBUNA / MANZANARES

Las seis conferencias pronunciadas durante el I Curso de la Escuela de Ciudadanos en la biblioteca municipal Lope de Vega de Manzanares han sido recogidas en el libro *Cómo ser un buen ciudadano*, primer título de la colección Cuadernos de Ciudadanía. Este volumen, presentado por el concejal de Cultura, Antonio Caba, y por el director de la Escuela, Román Orozco, será entregado el viernes con ocasión de la charla que ofrecerá el periodista Joaquín Estefanía.

El libro, informó el Ayuntamiento, recoge las conferencias de Almudena Grandes, Miguel Ríos, Miguel Ángel Aguilar, Nativel Preciado, Luis García Montero y Javier Reverte pronunciadas en el I Curso de la Escuela de Ciudadanos. Esta edición, al igual que las conferencias del segundo curso, ha sido patrocinada por Unicaja, entidad a la que el concejal de Cultura, Antonio Caba, expresó el agradecimiento del equipo municipal de Gobierno.

Según el periodista Román Orozco, director de la Escuela de Ciudadanos, «ha merecido la pena» recoger lo que contaron en Manzanares estos ciudadanos «ejemplares», citando temas abordados y que son de plena actualidad. «Es un libro muy interesante y que permitirá que mucha gente pueda seguir lo que aquí se dijo», manifestó durante la presentación de este primer cuaderno.

Román Orozco explica en el prólogo del libro cómo surgió la idea de crear esta singular escuela, pese a la frontal oposición de sectores integristas a la asignatura Educación para la Ciudadanía. Tras el rechazo de la asignatura, incluida dentro de la Ley Orgánica de Educación aprobada en el Congreso de los Diputados en 2006, Orozco entendió que «quizá a quienes había que enseñar ciudadanía era



Román Orozco (izquierda) y Antonio Caba, durante la presentación del libro 'Cómo ser un buen ciudadano'. / LT

a los padres que impedían que sus hijos aprendieran los principios básicos de una democracia moderna».

Esos principios, señalados en el Real Decreto que desarrolla la ley, incluyen «la igualdad entre hombres y mujeres», así como el respeto a los demás, la tolerancia, la solidaridad, el diálogo y la defensa de los derechos humanos. Los seis conferenciantes señalados reflexionaron sobre estos valores, que son recogidos ahora en este volumen que contiene un total de 142 páginas, y con el que se inicia la serie de Cuadernos de Ciudadanía.

El libro será entregado gratuitamente el próximo viernes día 27 durante la conferencia que pronunciará Joaquín Estefanía, den-

tro del II Curso de la Escuela de Ciudadanos.

El ex ministro, editor y escritor Manuel Pimentel inauguró este curso el pasado mes de octubre. Otros conferenciantes previstos son los periodistas Iñaki Gabilondo y María Antonia Iglesias y la escritora Soledad Puértolas.

PRÓXIMO INVITADO. Joaquín Estefanía será el próximo conferenciante dentro del II Curso de la Escuela de Ciudadanos. Es licenciado en Ciencias Económicas y en Periodismo, actividad ésta a la que se ha dedicado desde 1974. Tras su paso por *Informaciones*, *Cuadernos para el Diálogo* y *Cinco Días*, se incorporó a *El País*, llegando a ser director del mismo entre los años 1988 y 1993. En la actualidad

es director de la Escuela de Periodismo Universidad Autónoma de Madrid / *El País*.

Estefanía es un especialista en temas económicos. Escribe artículos regularmente en *El País*, e interviene en programas de radio (*Hoy por Hoy*, de la cadena SER) y televisión (*Los desayunos de TVE*).

Ha publicado numerosos ensayos, entre los que destacan *Contra el pensamiento único*, *La mano invisible*, *El Gobierno del mundo o el último*, *La larga marcha: medio siglo de política (económica) entre la historia y la memoria*. Ha recibido el Premio Europa de Periodismo por su defensa de las libertades democráticas, y el Premio Joaquín Costa de Periodismo, por sus trabajos sobre la deuda externa hispanoamericana.

► MÚSICA

José Antonio Sánchez-Ballesteros dona el legado musical de su padre a Manzanares

LT / MANZANARES

Los recuerdos y las emociones estuvieron al mismo nivel que la calidad artística de todos los componentes de la Banda de Música Julián Sánchez Maroto en el concierto que ofreció el pasado sábado en el Gran Teatro para clausurar el IX Encuentro Nacional de Bandas Daniel González-Mellado. El evento tuvo como colofón un

generoso gesto por parte del director de la banda manzanareña, José Antonio Sánchez-Ballesteros Ruiz, al donar el legado musical de su padre, Ambrosio Sánchez-Ballesteros, al pueblo de Manzanares y que fue recogido por el concejal de Cultura, Antonio Caba, quien pronunció unas breves, pero emocionadas, palabras de agradecimiento.

Para el director de la Banda de Música de Manzanares, se trata de un trabajo muy completo que incluye anotaciones y conclusiones, letras de canciones y partituras musicales realizadas por su padre durante muchos años y que a partir de ahora lo podrá ver, consultar o estudiar cualquier persona que esté interesada en conocer más profundamente las raíces del fol-

lore de La Mancha, ya que será depositado en la biblioteca.

El programa que interpretó la banda manzanareña comenzó con el estreno absoluto de la obra *Folk lore*, compuesta por su director como homenaje y reconocimiento a la trayectoria musical de su padre como investigador y recuperador de la música tradicional manchega.